Giraffenklasse (1b)

Unsere Klasse 1b ist die Giraffenklasse.

Jetzt sind wir im ersten Schuljahr und alles ist noch ganz neu für uns. In unserer Klasse sind 26 Kinder, 13 Mädchen und 13 Jungen.

Unsere Klassentiere sind zwei Giraffen. Sie heißen Gerlinde und Gisbert. Die beiden Giraffen helfen uns beim Lernen und wir haben viel Spaß miteinander. Freitags dürfen Gerlinde und Gisbert mit jeweils einem Mädchen und einem Jungen nach Hause fahren und das Wochenende mit ihnen verbringen. Das finden wir alle ganz toll.

Unsere Klassenlehrerinnen heißen Frau Bischof-Kemper und Frau Blas.

